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Signatures  

Le Président            Le Secrétaire  

 F. Ourtal                    C. COURTEILLE 

 



 

PRESENCE AU CONSEIL   

Séance du : 06/02/2018 

 

Qualité  Titulaires   Suppléants   

  Nom -  

Prénom  

P  A  E  Nom- 

Prénom  

P  A  E  

Administration  

Chef 
d’établissement  

Adjoint  
 
 

Gestionnaire  

OURTAL  
Franck  

RODRIGUEZ 

Sandra 
 

CASSEL   
Olivier  

 

P  

 
P 

 
 

P  

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
CPE  

MUNOZ  

Sandrine  

 

P 

      

 DDFPT   
CLARIS  

Philippe  

 

P  
      

Elus locaux  

Collectivité de 
rattachement  

EYSSERIC  
Catherine  

 

P  
      

NOVARETTI 

Monique 

  E     

Commune ou 
Groupement de 

commune  

POUTIER  
Vincent  

 
P 

      

TRICHOT 

Benoit 
  

A 

     

Personnalité 

qualifiée  
 

NEGRE Corine  P       

Personnels de 

l’établissement  
Personnels 

d’enseignement  
SOLLACARO 

Muriel 
 

GRAILLE 

Magali 

 

SOULIER 
Fabienne 

 
SUBTIL 

Nathalie 

 

HAMMANI 
Mohammed 

 

P 
 
 

P 

 
 

P  

P  

 
P 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SOTO  
Madeleine  

P  

 

  

 

    



  GRAFFAND  
Jean Michel  

P        

 

Personnels 
administratifs, 
techniques et  

ouvriers, sociaux 
et de sante  

 

HUMBERT 

Viviane 

 

LAGARDE 

Didier 

 

TERME David 

 
P  
 
 

P  
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Parents d’élèves 

et élèves  

Elus parents 
d’élèves  

 
AMATA  
Floriane  

 
POUL 

Laurence 

 

COURTEILLE  

Corinne  

 
SURGIS 

Virginie 

 

ACOSTA 

Delphine 

 

 
P  
 
 

P  

 

P  

 
P  

P  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Elèves  

 
BETTON 

Thomas 

 

DIAZ 

Jonathan 

 

BOUCHET 

Maxence 

 

GIL SAEZ 

Mathis 

 

NEBOIT 

Romain 

 
P  
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E 
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RUBRIQUE I : Adoption de l’ordre du jour et PV du CA précédent 

La FCPE demande de préciser que la question diverse était posée par la FCPE. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

RUBRIQUE II : Ventilation de la DGH pour la SEGT 

 

a. Motion des enseignants :  

Vote : 0 Contre  5 Abstentions   18 Pour 

 

La DHG est affectée en fonction du nombre d’élèves prévu pour la rentrée et de ventilation en termes de 

structure. La répartition a été discutée en amont en Conseil Pédagogique, puis en Commission Permanente 

Au niveau de la structure, le rectorat a annoncé l’ouverture du BTS QIAB (demandé par l’établissement) et 

fermeture d’une session de BTS TPIL (ceci n’était pas envisagé par l’établissement). Un enseignant souligne 

qu’il n’y a pas eu de décision du CTA. Trois postes d’enseignants de cette spécialité seront fermés à la 

rentrée 2019. 

Dotation rentrée 2018 : 2345,5 h dont 2067 HP et 278,5 HSA soit 28,5 h de moins qu’à la rentrée 2017 

pour un effectif prévisionnel en augmentation (de 1557 à la rentrée 2017 à 1629 à la rentrée 2018). 

L’évolution de la dotation conduit à des ajustements nécessaires en termes d’offre de formation pour 

pouvoir effectuer la rentrée 2018. Les sections européennes auront moins d’heures. 

En 2nde, 14 classes, 3 groupes d’exploration disparaissent, les élèves faisant options EPS iront avec les 

1ères et Terminales. 

En 1ère, en termes de structure une demi-division de première L disparaît. En termes d’offre, pas de 

changement par rapport à cette année. 

En Terminale, la structure restera identique mais avec des effectifs plus lourds. Une enseignante soulève le 

problème de l’EPS : il y aura 15 groupes pour 17 classes. 

En termes de postes, fermeture d’un poste de physique chimie vacant et ouverture d’un poste en BTS 

QIAB. 

Les parents FCPE soulignent qu’il leur semble incohérent d’imposer autant d’heures supplémentaires et de 

demander ensuite aux enseignants locaux de remplacer les absents. 

Vote :   7 Contre 7 Abstentions  9 Pour 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 RUBRIQUE III : Ventilation de la DGH pour la SEP 

 

La structure reste identique d’une année sur l’autre. L’évolution de la dotation est fonction de l’évolution des 

effectifs. Le prévisionnel « élèves » passe de 595 élèves à 589. 

 

On a une légère diminution (14h) de la dotation pour 6 élèves de moins dans le prévisionnel. Nous avons 

une dotation de 1197,5 h dont 1077 HP et 120,5 HSA contre 1211,5 h dont 1088 HP et 123,5 HSA. 

L’accent a été mis sur le dédoublement des classes en enseignement général pour de meilleures conditions 

de travail. 

Création d’un poste spécifique académique et de BMP. Aucune fermeture de poste. 

 

Vote :   3 Contre          11 Abstentions         10 Pour 

 

RUBRIQUE IV : Bilan des voyages : Barcelone, Nuremberg et Londres  

Angleterre- 48 élèves 315 € aux familles différence de 0,48 € pour les familles 

Barcelone 40 élèves 214,10 € - 1,90€ à rembourser aux familles qui l’ont demandé. 

Nuremberg 31 élèves 181€ - rien à rembourser aux familles 

Les 3 bilans sont votés ensemble 

Vote à l’unanimité 

 

RUBRIQUE V : Projet du voyage en Lozère 

 

Mme Soulier (enseignante en SVT) présente le projet de Géologie pour septembre 2018 à Bessèges et 

l’Aven d’Orgnac pour les Terminales S avec leurs professeurs de SVT.   

8024 € 92 élèves + 6 accompagnateur 88 €/élèves.  

Étude des structures géologiques. Histoire du massif central avec l’érosion d’un massif granitique, 

évolution de la lignée humaine avec visite de musée et étude de vrais crânes humains. 

Livret pédagogique (avec exercices concrets) qui servira tout au long de l’année. 

Il est mentionné qu’il y a de l’avenir en géologie en particulier avec le BTS de géologie unique en France à 

Nancy. Métier en tension. 

Vote à l’unanimité. 

 

RUBRIQUE VI : Admission en non - valeur 

 
Trois dossiers sont examinés pour un montant de 536,62 € 
 
Vote à l’unanimité. 
 
 



RUBRIQUE VII :  Questions diverses 

 
Les parents FCPE demandent au chef d’établissements un point sur les postes non-pourvus. 
  

- Poste d’économie : une contractuelle a été trouvée mais ce n’est pas encore signé. 
- Physique : le poste sera pourvu le lendemain matin à 9h. 
- SSI : le poste devrait être pourvu par le rectorat à moitié, le reste sera pourvu par les profs en 

interne. Pour les élèves de 1ère SSI, le suivi des TPE a été problématique mais les examinateurs 
sont conscients du problème et seront bienveillants. Le projet de terminale n’a pas être le même 
que celui du TPE (ce ne sont pas les mêmes compétences qui sont évaluées) 

 
Motion FCPE, PEEP & Trait d’union sur le manque de remplacement. La FCPE signale que le Député 
CELLIER a un rendez-vous au rectorat.. Il faut vérifier si c’est un problème Gardois ou générique 
(Carcassonne, Le Vigan et Perpignan ont les mêmes soucis) 
 
Vote : Contre 5  0 Abstention   19 Pour    
 
*Mme Eysseric revient sur une question posée lors du premier Conseil d’Administration, concernant le 
choix du prestataire s’occupant du chauffage. La région n’a eu qu’une réponse à l’appel d’offre pour les 
travaux de chauffage et donc n’a pas eu le choix. Pourtant ce prestataire ne donne pas satisfaction. 
 

 

La séance est levée à 19h30. 


